
様式第３号（第５、第６の１、第６の２関係）（その１） 

 

警 察 署 協 議 会 会 議 録 

八幡西警察署協議会 

 

開催年月日時 
 令和７年２月２６日 午後４時３０分 から 

 令和７年２月２６日 午後５時３０分 まで 

 

  

 
開 催 場 所          八幡西警察署 ３階大会議室 

 

 

出 席 者        

警察署協議会 会長以下１２名 

 

  

 

警 察 署        

署長、副署長、総務課長、留置管理課長、生活安

全課長、刑事第一課長、刑事第二課長、警備課長、

交通課長、地域課長、署付、事務局 

 

  

  

  

 
議 事 概 要          

 

   

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

【会長挨拶（要旨）】 

○ まずは警察署の皆様、日々私たち地域の安全安心のために尽力いただいている

ことに感謝を申し上げる。 

また委員の皆様もお忙しい中お集りいただき、感謝申し上げる。 

○ 先だって新聞報道にもあったが、警察署長をはじめとする幹部の方々の異動が

発表されており、いよいよ春、別れの季節がやってきたなと思いつつ、また署長

とは１年という短い期間であったが、少し寂しい思いに駆られた。 

委員の方の中にも今期で退任される方もおり、寂しさもひとしおとなった訳で

あるが、そう言いながらも新しい出会いを期待しつつ、今日の協議会をしっかり

盛り上げていきたいと思っているのでよろしくお願いする。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

〇 皆さんこんにちは。 

本日はお忙しい中、警察署協議会へ出席していただき、感謝申し上げる。 

○ 先程会長が報告したとおり、我々も３月の人事異動内示で、近々に異動となる。 

 年度変わりということで、今回の協議会が昨年１年間の総括ということになる

が、八幡西警察署はどうだったか意見をいただきたい。 

○ 小倉南警察署管内では悲しい事件が起こったが、もしかしたら同じ様な事件が

八幡西警察署管内で起こっていたかもしれないし、そういう場面もありながら、

交通事故も減らないなど、忸怩たる思いである。 

○ 昨年１年間皆様の声を聞いて、警察がもっと住民の方に近づけるよう後任に引

き継いでいきたい。 

○ また後任も今年の４月から皆さんの声を聞く立場になるので、是非忌憚のない

意見をいただき、八幡西警察署が良くなり、そして八幡西区が更に良くなるよう

努力していくので、今後ともご協力よろしくお願いする。 
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【議事】 

１ 令和７年福岡県警察運営指針説明（総務課長） 

 

２ 令和６年八幡西警察署管内治安概況説明及び諮問（生活安全課長） 

  生活安全課長から、令和６年の八幡西警察署管内治安概況の説明を行うととも

に、委員に対し今後の八幡西警察署の取り組みについて諮問を行った。 

 

３ 事前質疑に対する回答（交通課長） 

⑴ 委員から、国道３号線穴生四丁目交差点において、進行しづらい個所がある

ので、車線の色分け等の対策はできないかとの質疑があり、交通課長から同箇

所の現状説明及び「道路管理者である国土交通省へ申し入れを行う」旨の説明

があった。 

⑵ 委員から、国道２００号線幸神歩道橋交差点における通行方法及び時差の有

無に関する質疑があり、交通課長から時差周期を含めた同箇所の現状説明及び

「現在黒崎バイパスを工事中のため、バイパス完成後の車両通行状況を勘案し、

通行方法等の改良を検討していく」旨の回答があった。 

 

【退任委員挨拶及び警察署幹部転出者挨拶】 

 


